

Mujer dice que le dieron con la cacha de pistola / Policía Municipal que fue una pedrada

Le enderezaron la nariz



◆ **ADRIANA SOLÍS R.**
adrisolis@lateja.co.cr

Más recuperada y con la nariz como nueva. Así está doña Jessenia Quesada, vendedora ambulante socolloneada el martes en la tarde durante un operativo de la Policía Municipal en la Avenida 4, cerca del hospital San Juan de Dios.

Quesada fue golpeada en la cara al punto de quedar inconsciente lo que obligó a llevarla al San Juan de Dios donde estuvo cuatro horas. Allí le enderezaron la nariz porque le quedó torcida, además le hicieron varias puntadas.

“Fui agredida por un policía municipal que me dio con la cacha de la pistola, me trató lo más mal porque llegué al lugar a ver que le estaban haciendo a mis hermanos que trabajan en esa zona, pero antes de quedar inconsciente escuché que los policías dijeron que había sido una pedrada”, relató Quesada quien trabaja como ambulante en los alrededores del Mercado Central.

Marcelo Solano, vocero de la Municipalidad de San José, dijo



Doña Jessenia ya volvió a su trabajo ayer en la mañana. JAVIER CHAVES PARALT

que la mujer fue agredida por una piedra que un propio compañero de ella lanzó contra los policías.

“Ya vimos todos los videos y está claro que la actuación de la policía fue muy profesional. Lo que es claro es que las calles están más violentas, estamos viendo el reflejo de la degradación social, un problema migratorio, de empleo y un gran irrespeto a la autoridad”, dijo Solano.



Momento en que la vendedora resultó herida. ARCHIVO

CREO QUE...



DOUGLAS GONZÁLEZ
AMBULANTE

JAVIER CHAVES PARALT

“Es un abuso de la autoridad, no importa que nos decomisen las cosas, pero que no nos golpeen”.



MARCELO SOLANO
MUNICIPALIDAD

“Somos tajantes y seguiremos tomando previsiones. El trabajo continúa no se pueden apoderar de las calles”.



MARÍA DURÁN
AMBULANTE

“Estoy de acuerdo que la policía cumpla, pero que no nos hagan daño, porque nosotros la pellejamos”.